
День города в этом году отм етился тем, что 
впервые к нам приехало "Караоке на Майдане" 
— одно из самых популярных "уличны х ш оу", 
благодаря которому теперь не только С лавути 
чу, но и многочисленной аудитории украинских 
телезрителей откроется новый певческий та 
лант по имени Николай Свид. Довольно сме
лый и приятный в общении юноша, обладаю 
щий хорошим голосом, а также такими качест
вами, как упорство и трудоспособность, поде
лился с нами тем, как он шел к столь значи
тельной победе.

Анастасия ТЕРЕЩЕНКО,
фото автора

— Ты победитель"Ка
раоке на Майдане" в 
Славутиче. Расскажи о 
своих впечатлениях. Бы
ла ли уверенность в сво
их силах?

—  Конечно же, когда я 
шел на съемку программы, 
хотелось победить, а для 
начала чтобы меня просто 
взяли на конкурс, но пол
ной уверенности в этом не 
было. Пятьдесят на пять
десят. После того как я 
поднял руку и ко мне подо
шел Игорь Кондратюк, ко
торый выслушал меня и 
забрал на сцену, веры в 
себя прибавилось. Я спел 
песни с "Фабрики звезд": 
"Береги любовь", "Не схо
ди с ума" Стаса Шуринса и 
вечный хит Юрия Шатуно
ва "Белые розы". Думаю, 
эти композиции и моя на
стойчивость помогли мне 
победить.

— Как давно ты зани
маешься пением?

—  Пел еще с детского 
сада, выступал в Кинокон
цертном комплексе, а хо
дить на специальные заня
тия по вокалу начал с три
надцати лет. Пение препо
дает у меня Татьяна Нико
лаевна Денисенко, кото
рая работает в Доме дет
ского творчества. В буду
щем планирую научиться 
играть на гитаре и форте
пиано.

— Сколько своего 
времени ты уделяешь 
музыке?

—  С преподавательни
цей занимаемся три раза в 
неделю, обычно по два ча
са, но когда не за горами 
какой-то конкурс или от
ветственный концерт, могу 
петь по три часа.

— Такое увлечение 
музыкой как-то отража
ется на твоей учебе?

—  Да, иногда это не

много мешает учебе, неко
торые учителя сердятся по 
этому поводу, но некото
рые поддерживают. Но в 
общем на успеваемость 
мои занятия не влияют.

— Ты принимал учас
тие в других певческих 
конкурсах? Имеются ли 
награды?

—  Я выступал в конкур
се "Ярче звезд" и занял 
там первое место, а в "Та
лантах твоїх, Славутиче" 
мне досталось второе. 
Еще очень хочется попасть 
на "Х-фактор", сейчас Та
тьяна Николаевна узнает 
подробности об этой про
грамме —  в скором време
ни надеюсь спеть в ней.

— Планируешь буду
щую профессию связать 
с пением или у тебя есть 
другие серьезные увле
чения?

—  Я еще люблю спорт. В 
свободное время хожу на 
волейбол, но если у меня 
будет успех именно в музы
ке в ближайшие годы, то я 
продолжу заниматься ею 
профессионально. К тому 
же, многие говорят, что это
действительно мое.

*  *  *

Желаем Николаю не ос
танавливаться, а работать 
над собой дальше, одержи
вать новые победы и, ко
нечно же, прославлять сво
им талантом наш городок!


